

Adresse

Obergoms, 3. April 2020

Sehr geehrte Damen und Herren
Werte Zweitwohnungsbesitzer/innen

Aufgrund der aktuellen ausserordentlichen Lage erlauben wir uns Sie anzuschreiben.

Die Gemeinden Goms und Obergoms haben vor zwei Wochen die notwendigen Massnahmen zur Unterstützung der Bevölkerung eingeleitet. Die Hilfeleistung gegenüber den Risikogruppen und kranken Personen konnte mit vielen freiwilligen Helfer/innen sowie den Mitarbeitern der Gemeinden und der OTAG abgedeckt werden. Die nach wie vor steigende Tendenz der Krankheitsfälle kann jedoch in Kürze zu einer Überbelastung der Hilfeleistung und auch der medizinischen Grundversorgung führen. Glücklicherweise können wir feststellen, dass sich die Bevölkerung, mit wenigen Ausnahmen, sehr strikte an die Empfehlungen von Bund, Kanton und der Gemeinde halten. Umso mehr hoffen wir auch auf Ihr Verständnis und bitten Sie um Nachsicht.

Angesichts der Verbreitung des Coronavirus und den Weisungen des Bundesrates ist auf Reisen im In- und Ausland zu verzichten. Dies zum eigenen Schutz aber auch zum Schutz aller andern. Verzichten Sie deshalb bitte in den kommenden Wochen auf ein Pendeln zwischen Ihrem Wohnort und der Zweitwohnung oder der Vermietung Ihrer Ferienwohnung im Goms.

Gemeinsam hoffen wir auf wieder bessere Zeiten, in denen wir unbeschwert Sport- und Freizeitaktivitäten nachgehen können. Wir freuen uns deshalb, Sie hoffentlich wieder gesund in der Zeit «nach Corona» im Goms begrüssen zu dürfen und danken für Ihr Verständnis.

Wir danken für die Mithilfe und Kooperation der einzelnen Hauseigentümer.

Wir danken für Ihr Verständnis.

Gemeinde Goms
Der Präsident



Gerhard Kiechler

Gemeinde Obergoms
Der Präsident



Christian Imsand

OTAG
Geschäftsführerin



Anja Beivi

Arztpraxis
Dr. Lauer



Dr. Peter Lauer

Arztpraxis
Dr. Imsand



Dr. Thomas Imsand